

# Díaz Ferrán sí que es “cojonudo”

MARCO SCHWARTZ

PÚBLICO, 22 May 2009

El jefe de CEOE nunca ha ocultado sus inclinaciones políticas. Sin embargo, un micrófono inoportuno las aireó con una nitidez que ni él mismo se hubiera atrevido a expresar en público: la crisis es culpa de “los años de Zapatero” y Esperanza Aguirre es “cojonuda”. En realidad, el cojonudo es él, Díaz Ferrán: el líder de la patronal figura como el mayor donante de Fundescam, la fundación del PP madrileño que en 2003 financió las campañas del *tamayazo*, según desvela hoy *Público*. Resulta llamativo que varias facturas de aquellas campañas que llevaron a Aguirre al poder se pagasen a Special Events, empresa que se encuentra en el núcleo del *caso Gürtel*.

Díaz Ferrán aportó en total 246.000 euros cuando ya era beneficiario de varios contratos públicos, lo que contraviene la ley de financiación de partidos. Una de esos contratos fue la compra, por un dólar, de Aerolíneas Argentinas, privatizada por Aznar y que a continuación recibió 300 millones de dólares de los contribuyentes para sanear su deuda.

Tras las revelaciones de este diario, la Fiscalía está en la obligación de investigar las actividades de Fundescam, cuyos ingresos y gastos son, cuanto menos, opacos e irregulares. También deberían explicarse los empresarios que hicieron donativos al chiringuito conservador. Empezando por Díaz Ferrán, ese sedicente liberal que pide abaratar el despido de los trabajadores mientras aprueba una indemnización de 1,9 millones de euros al ex número dos de CEOE tras quitárselo de encima. La patronal haría bien en reflexionar si está bien representada.